



Gemeinde-Nachrichten

der Marktgemeinde Neudorf bei Staats

Amtliche Mitteilung • Ausgabe 03/2016

www.neudorf.co.at • gemeinde@neudorf.co.at • Telefon +43(0)2523/8314 • Fax DW 9

Fertigstellung Naturfilteranlage

Seit ca. 1 Jahr wird von EVN Wasser an einer Naturfilteranlage zur Reduktion der Wasserhärte für unser Trinkwasser gearbeitet. Ab Mitte Juni wird schrittweise der Härtegrad des Wassers gesenkt.



EVN Wasser errichtet zurzeit am Brunnenfeld Zwentendorf eine Naturfilteranlage auf Basis von Membrantechnologie, um dem Kundenwunsch nach weicherem Wasser nachzukommen. Dieses Verfahren hat den großen Vorteil, dass es rein physikalisch, also gänzlich OHNE den Einsatz von Chemikalien, funktioniert. Nach dem Abschluss der Inbetriebnahmephase wird das Wasser im Bereich Neudorf, Zlabern und Kirchstetten eine Gesamthärte von 10 - 12 °dH aufweisen.

Aufgrund des raschen Baufortschrittes wird nun ab der Kalenderwoche 24 (ab 13.6.2016) damit begonnen, weicherer Wasser in das Netz zu liefern, vorerst ist eine Gesamthärte von rund 20 °dH zu erwarten. Die weitere Umstellung im Netz erfolgt stufenweise, um die Wasserhärte sukzessive auf das gewünschte Niveau herab zu senken. Ab Anfang September (KW 36) wird die Umstellung vollständig abgeschlossen sein und der Regelbetrieb aufgenommen werden.

Auf der Homepage der EVN Wasser wird unter www.evnwasser.at/akuelles unter der Rubrik „Naturfilteranlage Zwentendorf“ der aktuelle Härtegrad angegeben.

Enthärtungsanlagen in Ihrer Hausinstallation anpassen

Wenn Sie in Ihrem Haushalt eine Enthärtungsanlage (Ionentauscher) betreiben, sollten Sie diese dringend von einem Installateur oder dem Hersteller der Anlage neu einstellen bzw. außer Betrieb nehmen lassen. Nur so wird sichergestellt, dass die Wasserhärte in Ihrem Haushalt nicht unter 8,4 °dH sinkt und das Wasser nicht korrosiv auf die Hausinstallationen wirken kann. Wird die Anlage komplett außer Betrieb genommen, ist eine Trennung vom Netz unbedingt notwendig, da es ansonsten zu einer Verkeimung des Wassers in der Hausinstallation kommen kann. Bitte beachten Sie auch, dass jede Hausenthärtungsanlage regelmäßig sach- und fachgerecht gewartet werden muss. Andernfalls kann es zu erhöhten Keimzahlen in ihrer Hausinstallation kommen!